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毎年恒例の視覚障害者東部支部との新年交歓会

が 1月 6日（日）対翠閣にて開催されました。

正月に降った雪も天候回復で融け、当日は更に

快晴で春の陽気を感じるほどの暖かい日和でした。

視覚障害者協会東部支部長 盛田様の新年と交

歓会のあいさつの後、いなばライオンズクラブ田

渕会長よりのあいさつで視覚障害者協会とは三十

数年続いている重点支援活動であること、今年は

クラブ結成 40 周年の記念すべき年であることを

話し、記念事業として協会へダブルカセット（3

台）とカラオケシステム（1台）を贈呈致しました。

（後で見たり、手でさわって確認して皆様に喜ん

でいただきました。）

続いて西尾先生の謡曲で新年をお祝いし、協会

の国岡前支部長様の乾杯で宴に入りました。

お酒やビールを交しながらの新年のあいさつ、

友人、知人との交流話し合いで親睦を深めて、参

加者全員の自己紹介で更に打ち解け雰囲気も良

くなってきたところで、第 2幕のカラオケが始ま

りました。新機種で選曲入力操作に手間取りなが

らも前座から取り迄、アンコールと双方 6人程が

歌い拍手喝采で盛り上り、6月のカラオケ大会を

期待する前哨戦と和やかで楽しい感動の時間を過

し、予定時間を 30分間延長して閉会となりました。

クラブより参加者は、11 名（会長、幹部、ベ

テラン、女性 2名、委員会含め）と例会の倍増で

取組も充実し、本当に楽しく有意義な新年交歓会

でありました。

視覚障害者福祉協会東部支部との
新年交歓会に参加して

中 村 洋 和視力保護盲人福祉委員会委員長

参加者　田渕、矢野、横山賢、西尾吉、砂川、粟嶋、永美、砂田、富士原、佐々木、中村
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新年明けましておめでとうございます。今年も

よろしくお願いします。

さて、1 月 10 日、ワシントンホテルプラザに

て、今年最初の例会を新年祝賀会として実施しま

した。

例会は会長の新年の挨拶で始まり、今年の会員

の祝いとして、金婚 1名、銀婚 1名、傘寿 1名、

喜寿 2名、古希 2名、還暦 5名の方がお祝いの贈

呈を受けました。

幹事報告、委員会報告の後、松本第一副会長の

開宴の挨拶、鏡割り、乾杯で祝宴が始まりました。

時間も程よいころ、ビンゴゲームで今年の運試

しが行われました。今年の計画委員会は優しい人

で、会員全員に景品が用意されドネーションをた

くさん集めることができました。会員の皆様の協

力に感謝いたします。

今年の会員の皆様のご多幸、ご健勝を祈るとと

もに、40周年式典への協力を宜しくお願いします。

2008年　新年例会

山 本 孝 夫計画委員
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日本では歴史の節々の行事を 10 年…20 年と 10

年きざみにしている風習が強いが LC発祥の地、

米国では 25 年…50 年…75 年と 1/4 世紀おきの節

を大切にしています。この流れに添って当時とし

ては 25 年の節を盛大にしようと云うことで予算

規模も大きくなり参加人員もゲストを入れ 450 名

となり周年行事の過去最大のACT（総額 680 万

円）となった。当時は高度経済成長期であり積立

金も 10 年～ 11 年度は 1 会員、毎月 1,000 円、12

年～ 15 年度は 1,500 円、16 ～ 18 年度は 1,800 円、

19 年～ 22 年度は 2,000 円、23 年度は 1,400 円、

24 ～ 30 年度は 1,000 円と資金も潤沢でした。会

員数も 70 人台から 90 人台となり、20 周年の尾

坂ガバナー擁立の後でもあり国内の 168,000 名の

会員との交流関係もあって参加人員も集め易かっ

たと思います。記念事業は下記、大会実行委員長 

粟嶋道和（一副）、副委員長 （故）大月紀郎（二副）、

同 白石定男（三副）、大会幹事 （故）門田成男、

大会事務局長 角谷春海と式典部長 岩田康治、祝

宴部長 （故）梨原巌、記念事業部長 （故）森田登

美男、財務部長 川口克己、記念誌部長 仁保統博、

ゴルフ部長 西尾吉兵衛と経験豊富な歴代会長・

幹事を始め 94 名の会員皆様が吾がクラブ 1/4 世

紀の永い歴史とすばらしい伝統を守って頂いたか

ら成功したものと有難く感謝しています。

記念事業の内容は下記の通り

１．鳥取警察署へ交通安全の塔寄贈

２．（財）暴力追放、鳥取県民会議へ寄付

３．鳥取市樗谿公園へ記念植樹　クスノキ 1本

４．鳥取県視覚障害者福祉協会、東部支部へ携帯

用テープ・レコーダー 1式寄贈

５．視覚障害者への朗読奉仕グループ「月草会」

へカセットデッキ、ヘッドホーン 1式寄贈

６．日本ボーイスカウト鳥取第 1団へ野営用各種

テント 1式寄贈

７．LCIF（キャンペーン視力ファースト）へ 1,000

ドル献金

15年昔のことを色々と記述しました。あと3ヶ

月で 40 周年記念日となります。田渕吉男会長以

下役職の方々、どうか楽な姿勢で 5月 18 日を迎

えて下さい。貴方の後には 80 名の応援団の会員

がおります。

結成25周年記念事業の想い出

平 野 之 致

1月第1例会（10日）

・田渕吉男…明けましておめでとうございます。

5日初詣で約1時間待って拝んでいただきまし

た。ついでにカゼももらい本年は良い年になる

かも知れません…？？

・永美一雄・田渕吉男・山本俊章・安田　勤・藤

井三郎…還暦のお祝いいただいてありがとうご

ざいました。

・谷口　亮…喜寿の祝いを頂き、ありがとうござ

いました。これで老後を元気に過したいと思い
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ます。

・渡邉哲次…喜寿の祝いを頂きありがとうござい

ました。

・加納義信…このたびおかげを持ちまして古希を

迎えることが出来ました。しかし人間的にもま

だまだ未熟で、今後、仕事と併せて飛躍出来る

様頑張りたいと思います。今後とも引続きご指

導、ご支援の程、宜しくお願い致します。

・粟嶋道和…今年は、環境年。7月にはG8環境サ

ミットが、北海道洞爺湖で開催されます。正月

3日、日本列島の山川で、元気で育っている動

植物が放映されました。生物多様性条約が発

効して16年になります。地球の中で、私達も生

きているのです。改めて自然環境に感謝してド

ネーションします。

・山本孝夫…銀婚式の祝をいただきまして、あり

がとうございます。

・松本信光…新年あけましてお目出とうございま

す。賀露神社の祭神である「キビノマキビ」と

いう神様は中国より囲碁を持ち帰った神様で

す。日本で初めて賀露の地が囲碁の発祥地で

す。その意味で4月6日に「キビノマキビ杯」を

する事になりました。全国発信致します。宜し

くお願い致します。

・西尾吉兵衛…本日の休診日は安心して自宅のイ

ンドアーでゴルフの練習を2時間ばかりやりまし

た。昨年改造したスウィングに又改造をたくら

んでおりましたが今日完成して納得しました。

これは、秘密にしておくのが常道ですが、今日

のお目出度い初例会で公表致します。何れ春に

は本物か嘘か解りますので首を洗って春シーズ

ンを待つ事にします。仁保さんよろしく頼みま

す。お目出度う御座いますが、後になりました。

・山本俊彦…傘寿の祝を頂きました。まだそんな

気分ではないので、改めて我が年を感じさせら

れました。ありがとうございました。

・砂川啓治…第1回鳥取いなばLCカップミニバス

ケットボール大会女子の部で、スーパースター

孫5号の大活躍で初優勝しました。今年はゼッ

ケン4番でキャプテンになりました。末がおそ

ろしい…。

・川田善忠…元旦の大雪、腹が立ったなぁ！50cm

積りました。でも昨日（1月9日）初営業しス

タート致しました。藤森さんも早速ご来場いた

だきました。ありがとうございます。本年も鳥

取ゴルフ倶楽部を何卒お引き立てのほどよろし

くお願い致します。多くの方のご利用をお願い

して、ドネーションを致します。

・下田哲也…明けましておめでとうございます。

年末ジャンボ宝くじで5等の10万円が当りまし

た。本年も宜しくお願い致します。

1月第2例会（24日）

・田渕吉男…1月23日、ISO定期審査が終わりまし

たが、年2回審査と3年おきに更新審査と、取得

してからの維持費用も大変でありますが、社員

の意識を高め経営にプラスになると思います。

・壹岐昇一…1月1日、日本海新聞紙上に私、不動

産業界の長としてのあいさつをさせていただき

ました。

・谷尾喜次…先日、祝賀会にたくさん参加してい

ただきまして、有難うございました。今後とも

宜敷く御指導お願い致します。

・神谷博文…古稀のお祝いいただきありがとうご

ざいました。もう70才。ピンときませんが、こ

れ以上年はとりたくありません。今後共、よろ

しくお願い致します。

★1月10日　第953回新年祝賀例会　18：00～

　鳥取ワシントンホテルプラザ

（純出席率71.3％　M後率86.3％）

※金婚祝、傘寿祝、喜寿祝、古希祝、還暦祝

・金婚　足立利喜雄

・傘寿　山本俊彦

・喜寿　谷口　亮　渡邉哲次

・古稀　神谷博文　加納義信

・還暦　永美一雄　田渕吉男　山本俊章

　　　　安田　勤　藤井三郎

※年男紹介

Ｓ11生　今川　登　松本繁蔵　足立利喜雄
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理事会だより－（1月）事務局だより
議題

①2007年度上半期会計監査報告　　　　　　承認

②指名委員の選出・認定について　　　　　承認

③指名会・選挙会について

指名会　2月7日（2月第二例会）　　　　　承認

選挙会　3月21日（3月第一例会）　　　　承認

④クリスマス家族例会決算報告書　　　　　承認

⑤新年祝賀例会決算報告　　　　　　　　　承認

⑥7R－1Z合同アクティビティについて

12月理事会にて提案のあった上記の件について

再審議の結果、5クラブが今年度周年を迎える

ので当クラブとしては、今年はやはり、実施し

ない方が良いという意見とする。

⑦鳥取地方検察庁より、事務局の方へ、裁判員制

度広報活動についての説明訪問があり、例会に

て同制度についての説明をする機会を設けてほ

しいという依頼があり、審議の結果、行事予定の

ない2月第二例会に講演を依頼することとする。

Ｓ23生　永美一雄　田渕吉男　山本俊章

　　　　安田　勤　藤井三郎

Ｓ35生　生田公厳　安岡敬恒　吉田　栄

＜幹事報告＞

・1月第二例会は1月24日（木）12：20　白兎会館

＜委員会報告＞

・出席・大会…第54回地区年次大会予備登録につ

いて

・336複合地区第54回年次大会予備登録

日　時　2008年5月11日（日）

場　所　広島国際会議場（広島市）

代議員分科会9：10～9：50

代議員総会10：00～10：50

大会式典11：20～12：50

登録料　3,000円　　申込期限1月31日（木）

・鳥取中央LC認証45周年記念大会開催について

日　時　2008年4月6日（日）

受付14：00～14：50

式典15：00～15：50　祝宴16：00～17：20

場　所　ホテルモナーク鳥取（仁風の間）

登録料　L　10,000円　LL　5,000円

締切期日　2月末日　　要請人数　10名

・青少年指導…鳥取こども学園より礼状

結成40周年記念事業「FMLクリスマスフェスタ

第1回鳥取いなばライオンズカップ」開催報告

日　時　2007年12月15日～12月23日

会　場　船岡トレーニングセンター・市内小学校

参加者　粟嶋　井上　角谷　下田　砂田　田中敏

田中宏　谷尾　谷口博　田渕　中村洋　西尾政

仁保　野村　藤井　富士原　細田　松原　松本繁

松本信　三沢　安田　矢野　山下　山根秋

山本泰　以上26名

・視力保護…視覚障害者福祉協会東部支部レク

リェーションについて

日　時　2008年1月6日（日）12：00～14：00

場　所　対翠閣

参加者　田渕　中村洋　永美　横山賢　矢野

砂川　粟嶋　佐々木　砂田　西尾吉　富士原

★1月15日　2007年度上半期会計監査　11：30～

会長・幹事・会計・会計監査2名・事務局出席

★1月17日　理事会　18：30～　白兎会館

理事16名　会計監査1名

・第54回地区年次大会前夜祭登録について

★1月24日　第954回例会　12：20～　白兎会館

（純出席率70.％）

※2007年度上半期会計報告・監査報告

※指名委員の選出と指名会・選挙会について

指名委員　山本孝　田中敏　田渕　渡邉

松本信　井上　野村　下田　永美　田中康　

指名会　日時　2008年2月7日　於．白兎会館

選挙会　日時　2008年2月21日　於．白兎会館

※第5回結成40周年記念実行委員会報告

＜幹事報告＞

・地区誌配付について

＜委員会報告＞

・会員…会員増強のお願いについて

・計画…クリスマス家族例会決算報告
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・スポンサークラブ　田渕会長・野村幹事…①新

年例会にお招き頂いて。②ビンゴゲームで景品

が当たりました。

◎1月7日　2007年度上半期会計監査　13：30

会長、会計、監査2名　事務局出席

◎1月11日　第277回新年祝賀例会　12：00～

　鳥取ワシントンホテルプラザ

・ゲスト紹介

　スポンサークラブ会長　田渕吉男

　スポンサークラブ幹事　野村俊美

・会長挨拶

・スポンサークラブ会長挨拶

・2007年度上半期会計監査報告

・1月誕生祝品贈呈

・会費納入について

・次期役員指名委員会発表

　指名会・選挙会　3月14日例会

マンスリーレポート集計表（12月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 3 104,480 0 0.0 38 36 0 2 34 2 3 3 87.0

鳥取いなば 2 239,974 1 135.0 79 80 0 0 80 6 0 0 88.0

鳥 取 中 央 2 198,363 1 95.0 49 45 0 0 45 2 0 0 78.0

鳥 取 久 松 3 695,965 0 0.0 44 41 0 0 41 0 0 0 89.0

鳥 取 千 代 0 0 0 0.0 28 30 0 1 29 2 0 0 64.5

鳥 取 砂 丘 1 0 1 350.0 50 49 2 0 51 6 0 0 85.0

ライオネス 鳥取いなば 0 0 1 10.0 20 20 0 0 20 20 70.0

◎2月誕生祝…3日横山豊　5日富士原　10日井上

　12日山根哲　13日福嶋　14日横山賢　16日野村

◎2月結婚記念日ライオン…13日岸　16日野村

　21日山本俊章　23日足立、永美

◎同好会だより

・2月のゴルフは、2月17日（日）

　於．日本原カンツリー

　7：30とっとり葬祭会館前駐車場集合
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結成 40 周年記念事業、ダブルカセット（3台）、カラオケシステム（1台）を贈呈。
視覚障害者福祉協会東部支部との新年交歓会に参加したメンバー。
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発行日　毎月第 1木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端 2丁目 125 〒680-0036
　　　　鳥取県不動産会館 3F　蕁22-6860
　　　　メールアドレス inaba-lc@hal.ne.jp

例会日　毎月第 1 ･第 3 木曜日　12 時 20 分

例会場　鳥取市末広温泉町 556 番地
　　　　蕁23-1021　白兎会館
会　長　田 渕 吉 男
　　　　鳥取市桜谷 33
　　　　蕁26-5896
幹　事　野 村 俊 美
　　　　鳥取市大覚寺170-55
　　　　蕁26-4422
編　集　藤 井 三 郎

責任者　鳥取市若葉台南6丁目4番3号
　　　　蕁37-8061

印刷　株式会社鳥取平版社

本年は年初から世界的な株の全面安。戦後の子

年はどんな年か調べて見た。昭和 23 年は「日本

の民主化政策が大きく転換」、昭和 35 年「60 年

安保反対闘争が頂点に達する」、昭和 47 年「日中

国交正常化、沖縄が日本に復帰」、昭和 59 年「行

財政改革が具体化」、平成 8年「住専処理予算が

成立」と、いずれも時代の変わり目の年となって

います。今年はこの日本、どのように変わって行

くのだろうか。

PR・会報編集委員　平岡博至

LSC 第 278 回例会

（鳥取久松 LC例会）

（鳥取 LC例会）

（鳥取砂丘 LC例会）

第 955 回例会

理事会

（鳥取砂丘 LC例会）

（鳥取 LC例会）

（鳥取久松 LC例会）

（鳥取千代 LC例会）

建国記念の日

（鳥取千代 LC例会）

第 956 回例会（鳥取中央 LC例会）

クラブゴルフ

（鳥取中央 LC例会）

第 3回ガバナー諮問委員会


